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Optimierung von Ampelschaltungen für das gesamte Stadtgebiet und für alle Verkehrsarten 
 
Die Diskussion über eine Optimierung von Ampelschaltungen konzentriert sich bislang weitgehend 
auf die Kreuzung Bonner Straße/Arnold-Janssen-Straße und den vorgeschalteten Ampeln. Aus 
Sicht der SPD sollten jedoch auch die Optimierungspotentiale für das gesamte Stadtgebiet und für 
alle Verkehrsarten (insbesondere Kraftfahrzeug-, Fahrrad- und Fußgängerverkehr) betrachtet wer-
den. 
 
So sind an vielen Ampeln zwar Druckschalter für Fußgänger vorhanden, Induktionsschleifen für 
Kraftfahrzeuge verlegt oder sogar Hinweise auf eine verkehrsabhängige Ampelschaltung ange-
bracht. Nach Anfragen von Bürgern ist es aber zweifelhaft, ob diese Ampeln auch tatsächlich ver-
kehrs- bzw. bedarfsabhängig geschaltet werden. Vor diesem Hintergrund stellen sich folgende Fra-
gen: 
 
1. Welche Ampeln im Stadtgebiet werden aktuell verkehrs-, bzw. bedarfsabhängig geschaltet (z.B. 
durch Druckschalter, Induktionsschleife)? 
 
2. Wie ist die verkehrs-, bzw. bedarfsabhängige Ampelschaltung jeweils programmiert? Nach wel-
chem Zeitintervall, in dem kein anderer Verkehr festgestellt wird, schaltet die Ampel jeweils auf Grün 
(z.B. nach sechs Sekunden)? 
 
3. Wer ist für die Programmierung bzw. Wartung der verkehrs-, bzw. bedarfsabhängig geschalteten 
Ampeln jeweils zuständig? 
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4. In welchen Intervallen findet eine Wartung der verkehrs-, bzw. bedarfsabhängig geschalteten 
Ampeln statt? 
 
5. Welche Ampeln im Stadtgebiet sind mit Vorrichtungen für eine verkehrs-, bzw. bedarfsabhängige 
Schaltung ausgerüstet (z.B. mit Induktionsschleifen), die derzeit noch nicht genutzt werden? Ist in-
sofern beabsichtigt, eine verkehrs-, bzw. bedarfsabhängige Ampelschaltung zu programmieren? 
 
6. Welche Kosten wären mit einer erstmaligen oder optimierten Programmierung einer verkehrs-, 
bzw. bedarfsabhängigen Ampelschaltung voraussichtlich verbunden? 
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